

北西線を視る（續）

卷之三

NOTÍCIAS DO BRASIL
Punctando o seu naiante
Rua das Paçudas, 16
Caixa, N. Teleph. 2-36
S. Paulo, Brazil
Proprietário e Editor
Sebastião Kurokoshi
Assinatura
Por Anno..... 25000
" Semestre..... 13800
" Mez..... 24000
" Semana..... 1600

云ふことだが、それでは日本人を増すことが、即ち自己の幸福のラジル發展も、結局は画餅を進む道だと考へてもらひたに歸せざるを得ないと思ふのである。

記者の印象を概括的に述べて見はる事は家の都合や其他で、どうう
なるならば、これまで記者が廣くても郷里に歸へらねばならぬ事
々繰返へしたやうに、五年前に情の者もないではなからうが、
祝たノロエヌテ繪ど、今度祝た多くは生れ故郷懸しさの戀愛病
ノロエヌテ繪どは、その發達の度様に於て、著しい差のあるこ
とに驚いた。即ち五年前にはリ
ンスも、ブロミツソンも只町
云ふ名だけで、殆ど町の形を爲
してゐなかつた。

二

國せねばならぬとしても、事業
そのものだけは子弟に残して、
永遠に榮えしむるの方法を探る
事が一擧兩得であるまいか。
聞くことにする。

記者の感覚を同様にして、吾人共に見て、貴へるなら、現在經營しつゝ在
る處の珊瑚園も更に永久的なり、比較的危險の單農も複農式
に改まるこゝなり、俗人共日本との關係も、今日よりもヨ
リ以て上親密が濃厚となり、謂ゆ共存共榮なるものが文字通り
に實現し得ると思ふから、同沿線在住の同胞に對し層々の落
着きを記者は希ふて、茲に筆を

伯國人產品
消費顧客

苦言一束

善病院の新設で學校の増築などにこびりついて共喰することは必ず常に記者の眼を惹いた。ましも一致するものではないかた一步在方に足を踏入して見るら、忘れてならぬことは忘れぬと、マットと云ふマットは悉くとしておいて、生活易のブランディングである。主なる輸出品を擧げてみると珈琲、マテ茶、木材、煙草、羊毛、米等でアルゼンチン國のみにて年額二十萬コントラスから二十一萬五千コントラスの

日本經濟界近況

日本經濟界近況

第五十
演說

中本邦經濟界の實情に關する要領左の通りである。昨春金融界的動亂より生じたる變遷の偏在に對し政府は預金部資金の時に資金を地方に還元せしむる日本勸業其他株券銀行をして充分に資本をもつて其の運営を更に進展せしめ又休業する事となれり、我國の現状は漸次改善の途を辿りつゝあるが金融界未嘗有の動亂、支那動亂等の如きは對外貿易上の不振等實業上も甚だ心配なるがからざりの如き超額の減少著者には寧ろ豫想以上の成績と云ひ得る。超額の大半分は貿易外の受取超過による決済し得る見込みなり。

ルで日本以上の頭
らのものである。貿易統計の蒐集市場の開拓大勢
察して、機を見て
ば、御役人でも相
がるものである。
計の蒐集迄手の延
い貿易業者に對し
るが故に出来得る
る便宜がある。不
上に何かをして見
體何が出来るもの
けば御恩みだ、あ
物農家便覽は移民
を指導する爲めに
ありや、題して農
内容が已に吾々ド
點がならぬ、吾々
もつとも適切な、
ものとて居る。農業
補習教育の教科書
ぬが、農家の便覽
して貰ひたい、新
ウント質のもつさ

而けては來ましたか、易を
プラシルは從来通り
ねるかと思ふ、そな
では昔時の様に土地
は入らず、ノロエー
コヒも已で植霑
現状ですからね、こ
本人はコヒよりメ
薬草栽培とか、グワ
けとか、少し自新す
出なればならぬか
様居ますヨ、已でコ
か所有して居る者は生
の改善、コロナのよ
吟味、生産物の販
方途等の方面へ所謂
家のセグンドバツン
ならぬと思ひます
事がデミになつて來
企金子のコヒ爛に
自分の頭で喰止め
許りのマシンホ頭を
イ撫でながら話す
三分に先見の明七
移をするのであつさ
い

これからのはじめには行き兼らノコトといふが今かナ。此が安く手に高騰する。ステの如きは▲紫頭を早い事に過ぎたほどの早い事にそれから日も棉作とか、す貴重な地をノラナーチ植付をなさう。しかし別途にかも若者へ階級の選、加工の生産品の品質を競争策、金融の業界のヨーヒ産業の問題に出て来る。理事長は出でる。挺然たるさに無目立つ。降る雪の霜は這入らねば不つまし仕業のヨーヒとチヨイチヨ成金子は得意分といふ表情

のです。未だその方面なまく見棄ててゐるに早いであります。それに連れての市街地價は、ほんがへて宜ろしい譯だ！」

頭巾『矢張り儲けることの實力など御観察は違つたまつた。實際的ですナ。何うぞ、力々の様に己でに相當の達成された日本人の數も可成多くなりましたか。これらの有達成のひとと對手にサントスとか、日本での抜きのない地方官であつた同氏も、アリヤのスリには等權威が認めらるゝこと見ゆる。

谷兵右衛門に逢ふ 目下ラジル設置中の海外移住組合聯合會専務 梅谷光貞氏は先達にてノロエヌテ

